
CR Assemblée Générale extraordinaire MIG ARTSCENE  du 16/06/2022 

-------------------------------------------------------------------------------------- 

Présents : voir liste d'émargement ci-joint  

(xtophe a donné son pouvoir à Christine Guerrier) 

-------------------------------------------------------------------------------------- 

Le 17 Mai 2022, le bureau des Artscène s'est réuni pour réaliser la synthèse du travail effectué lors de 

la matinée de travail/échange du 2 avril 2022 - intervenante extérieure - Carole Maray 

Etaient présents : 

Le président : Grégory Caillet 

Vice-président : Quentin Marlhens 

Secretaire : Christine Guerrier 

Trésorier : Dominique Robert<ff 

Membre du CA : Olivier, Fabio, Marion, Nathalie 

Plusieurs Thèmatiques ont été abordées  et devront être traitées lors de la prochaine saison 

2022/2023 : 

1- A propos des valeurs : 
 Elaborer une charte (sur les valeurs des Artscène) à mettre à disposition, à distribuer à 

chacun (en début d'année) et la faire vivre (faire un point à mi-année avec tous les Artscène, 

si besoin)  

(vote : 15 pour, 3 : contre, 3 s'abstiennent)  adopté à l'unanimité des présents 

 Refaire vivre l'intranet : Document à joindre, organigramme, fiche explication spectacles 

calendrier… et désigner qui s'en occupe à quelle échéance => communications internes 

(vote à l'unanimité des présents 21) 

 Intégration des nouveaux Artscène : réaliser une charte d'intégration (retrouver le protocole 

fait il y a 3 ans) 

Vote : 16 pour, 5 s'abstiennent)  adopté à l'unanimité 

2 - A propos du projet artistique : 
 Formaliser une commission pédagogique : les formateurs travailleront sur un projet 

pédagogique  

 En relation avec le calendrier des spectacles 

 En relation avec des formations extérieures 

 Consulter les Artscène pour connaître leurs besoins 

 Trouver des nouveaux concepts, des nouveaux lieux, collèges, restaurants, élargir la carte des 

prestations 

Vote : adopté à l'unanimité 

 Mise en place des débriefs après les spectacles par chacun : j'ai bien vécu.. j'ai mal vécu… et 

un débrief par un coach désigné par spectacle : ce qui a bien fonctionné et ce qui a moins 

bien fonctionné 

        - qui réalise les débriefs,? Un des formateurs qui ne joue pas 

        - Mode application (cailloux blanc, cailloux noirs sur tous les joueurs 

        - Trouver le bon moment : juste après les spectacles 

(vote 20 pour, 1 qui s'abstient)  

 Mieux cibler la communication externe par rapport aux formes des propositions…  

(vote à l'unanimité) 



3 - Gouvernance : 

Rôle et responsabilité du président des Artscène : 
Certaines activités ou tâches d'un Président peuvent être énergivores en plus des 

responsabilités de la fonction. 

 Nous gardons le fonctionnement actuel : 1 président responsable légalement avec un 

bureau de l'association et membres du CA (au nombre de 8 personnes) avec des délégations 

par des commissions (Artistique et communication)

Ou 

 Mise en place d'une co-présidence : un trio de Président savec tâches réparties 

(Communication, Artistique , Relations extérieures et internes) avec changement de Statuts 

 option non retenue : vote 11 pour, 5 contre, 7 s'abstiennent. 

Et 

 Mise en place de référents commission (Artistique, Communication…) : pilotage autonomie, 

délégation (validation des actions par le CA, présence d'un membre du CA dans chaque 

commission). 

 Remise en place des référents spectacles : 2 personnes différentes par spectacles (gestion 

des réservations, organisation du spectacles, buvette…) 

 voté à l'unanimité 

 Dresser un tableau des compétences de chacun : voté à l'unanimité 

Point de vigilance : en janvier 

Un suivi de ce plan d'action devra être pensé et mis en place (1 réunion annuelle,  1 référent, un 

point récurrent dans les réunions de bureau…) avec une évaluation annuelle : 

On a atteint / pas atteint / réalisé / en cours… répondant aux attentes / ne répondant pas aux 

attentes, axes d'amélioration continue… 

Les actions proposées par le bureau ont été soumises à validation des membres  réunis en 

Assemblée Générale le 16/06/2022. 

Présentation du Bilan Financier par le Trésorier : bilan provisoire ci-joint 

Le bureau ; 

Démission du Président : Grégory Caillet en tant que Président 

Démission du Vice Président : Quentin Marlhens 

Arrivée de Jonathan Glandu  au bureau 

A l'issue de cette AG Extraordinaire, le bureau a élu  

- un nouveau président : Fabien Dangmann 

-un vice-président : Jonathan Glandu 

Le bureau se réunira le 6/07 pour préparer la saison prochaine et les lancer plans d'actions; 

Christine  




